



## Die neuen Bernauer Jugendtreff-Freuden

### Beitrag

***Kicker oder Billard spielen, gemeinsam Kochen oder einfach „nur“ zusammensitzen zum Ratschen oder „Chillen“ – das ist seit nunmehr gut 13 Jahren ein passendes Motto für die Jugend der Gemeinde Bernau a. Chiemsee beim Jugendtreff 7-teen in der Buchenstraße nahe dem Bernauer Sportplatz. 12 Jahre lang war Sabine Leutner gute Leiterin der Einrichtung, seit zwei Jahren leitet Gerrit A. Regul den Jugendtreff. Mit ihm trafen wir uns und ließen uns erklären, was in jüngster Zeit Neues geschaffen wurde und was für die Zukunft coronagerecht geplant ist.***

Gerrit Regul freut sich, dass das Offene Zusammentreffen im und am Jugendtreff wieder leichter wird und dass zuletzt viele Verbesserungen in den Innenräumen wie dem Aufenthaltsraum, in der Küche und bei den Toiletten vorgenommen werden konnten. Regul, der selbstständiger Handwerker ist, gleich um die Ecke wohnt und bei den Arbeiten von den Jugendlichen unterstützt worden ist, nennt vor allem die neuen Möbel und die Farbgebung als Gewinn. So werden die gemütliche Sitzecke mit großen Sitzkissen und gemütlichem Sofa sowie die kleinen, aus Getränkeboxen gebastelten Tische, der Billardtisch, der Kicker, ein Air-Hockey und die Musikanlage gut und gerne angenommen. Von Vorteil ist, dass die meisten Möbel und Einrichtungsgegenstände wetterfest sind und bei schönem Wetter auch im Freien genutzt werden können. Eine klare Hausordnung sieht vor, dass es Snacks und Getränke sowie WLAN, aber keinen Alkohol und keine Raucherlaubnis gibt, ergänzend sagt Regul: „Ursprünglich war der Jugendtreff für 12- bis 18-Jährige, inzwischen versuchen wir auch schon 10-Jährige einzuladen, damit sie sich der Gemeinschaft anschließen können“. Der komplett barrierefreie Jugendtreff, der jeden Mittwoch und Donnerstag von 16.30 Uhr bis 20 Uhr offen ist, kann auch außerhalb dieser Zeiten und besonders am Wochenende für Partys und Geburtstagsfeiern zum Pauschalpreis von 25 Euro angemietet werden.

### **Bernauer Jugendtreff-Frühjahrs-Planungen**

Nach den erfolgreichen Innen-Renovierungen haben die Gemeinde Bernau, Bürgermeisterin Irene Biebl-Daiber, Jugendreferentin Kathrin Hofherr sowie Gerrit Regul noch weitere Maßnahmen vor. Der 43jährige Leiter, der ursprünglich aus Hannover kommt und in Bernau eine neue Heimat gefunden hat, plant mit Ideen der Jugendlichen und auch mit deren tatkräftiger Unterstützung, dass die

Außenfassade des Jugendtreffs zusammen mit einem Traunsteiner Graffiti-Künstler neugestaltet wird. Zudem steht eine Skateboard-Rampe nahe des Treffs auf der Wunschliste. Als Dankeschön beteiligen sich die Jugendlichen an der Müllsammelaktion „Ramadama“ der Gemeinde Bernau, sie säubern am 26. März das Areal rund um ihr Treffpunkt-Gelände. Für Gemeinderätin Katrin Hofherr ist der Jugendtreff ein wichtiger Ort für zwangloses Beisammensein. „Das ist ihr Ort, für den wächst neben der Unterhaltung auch die Verantwortung“ – so die Jugendreferentin, die der Gemeinde Bernau dankbar ist, dass diese den Löwenanteil der Finanzierung übernimmt. Ein kleiner Teil der Finanzierung ergibt sich durch diverse Spenden zugunsten der Bernauer Jugend, die nicht in Vereinen gebunden ist. Und auch für Bürgermeisterin Irene Biebl-Daiber ist der Jugendtreff 7-teen von hoher gesellschaftlicher Wichtigkeit, sie erklärt: „Nicht alle Jugendlichen möchten Mitglied in einem Verein sein. Für diese bietet der Jugendtreff eine tolle Möglichkeit, zwanglos zusammenzukommen. Einige Jugendliche treffen sich auch dort und gehen danach ins Fußballtraining. Mit der Zeit ist der Jugendtreff eine wichtige infrastrukturelle Einrichtung geworden für die Jugendlichen, ein Platz, an dem sie in Bernau zusammenkommen können und eine kleine Heimat haben. Ich war übrigens damals bei der Einweihung zusammen mit Matthias Vieweger als Jugendreferentin schon dabei und es freut mich sehr, dass das Projekt Jugendtreff immer noch Bestand hat und bei den Jugendlichen auch gut ankommt. Mein Dank gilt hier natürlich unserer Jugendreferentin Katrin Hofherr, die zusammen mit Gerrit immer wieder für Leben dort sorgt“.

Fotos: Hötzelsperger – 1. Eindrücke vom Jugendtreff in Bernau a) vor dem Innen-Umbau und b) nach dem Innen-Umbau. 2. Jugendreferentin Katrin Hofherr mit Gerrit A. Regul vor dem Jugendtreff. 3. Kicker-Spiel mit Bene und Anton (re.).

Weitere Informationen: [www.bernau-am-chiemsee.de](http://www.bernau-am-chiemsee.de)











**BIKE SALE**



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO  
SOLO A50

### Kategorie

1. Leitartikel

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Jugendtreff Bernau
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim